

# AUGMENTER LES SALAIRES, C'EST ENCOURAGER L'INFLATION



C'est logique, pour financer les hausses de salaire, les prix augmentent pour maintenir la rentabilité !

Mais depuis 40 ans, les prix grimpent, pas les salaires ! C'est pour cette raison que le pouvoir d'achat stagne, voire diminue pour certains ménages.

Oui, c'est vrai...

En fait, la modération de l'inflation a pénalisé les salaires au profit des plus riches. Cette politique a creusé les inégalités.

Pour s'en sortir, heureusement qu'on trouve des produits à bas prix.

La course au toujours-moins-cher alimente le dumping social, pousse aux délocalisations et détruit les emplois ! Par effet d'entraînement, le déficit de la balance commerciale s'accroît et la dette publique augmente !

Les prix bas, ce n'est donc pas la solution ?

Cette politique impose l'austérité salariale et budgétaire. Concrètement, c'est moins de services publics et moins de protection sociale.

Baisser les prix, c'est pas bon et augmenter les salaires ça pourrait faire grimper les prix... Alors, qu'est ce qu'on peut faire ?

C'est trop compliqué pour moi...

Effectivement, le mécanisme peut paraître complexe, mais on ne peut pas dire que ce sont les hausses de salaire qui sont à l'origine de l'inflation actuellement ?

Non, les prix augmentent, pas les salaires !

C'est pour cela qu'il faut revaloriser les salaires au dessus des prix !

C'est pas un peu risqué ?

Au contraire, faire le choix d'une inflation salariale modérée c'est bénéfique pour la consommation. Ça ouvre des débouchés pour les entreprises et, mécaniquement, ça diminue le montant de la dette publique !

Augmenter les salaires, c'est possible

